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Leírás
Unter dem Einfluss der Delfter Architekturmalerei schuf de Witte stimmungsvolle
Kircheninterieurs, die den Betrachter durch ungewöhnliche Perspektiven und kühne
Überschneidungen der Architekturelemente in die Komposition mit einzubeziehen suchen.
Nicht immer können die Darstellungen wie in dem Berliner Bild, das das Innere der
Amsterdamer Nieuwe Kerk vom südlichen Querschiff aus zeigt, mit einer bestimmten
Kirche in Verbindung gebracht werden. Häufig handelt es sich nur um Fantasieansichten.
De Wittes Komposition beruht auf dem Prinzip der »Zwei-Punkt-Perspektive«, für die das
damals weit verbreitete Perspektivbuch »Architectura« von Hans Vredemann de Vries die
Vorlagen lieferte. Meisterhaft erfasst ist auch die Wirkung des durch die zahlreichen Fenster
einfallenden Lichts.| Prestel-Museumsführer - Gemäldegalerie Berlin, 2017 |--Hier
Übersetzung-- Influenced by the architectural painters of Delft, de Witte produced
atmospheric church interiors that try to include the viewer in the picture by using unusual
perspectives and bold intersections. The Berlin picture shows the interior of the Nieuwe
Kerk in Amsterdam from the south transept, but it is not always possible to assign de
Witte’s work to a particular church. Frequently the views are imaginary. His compositions
rely on the principle of “two-point perspective”, modelled on Hans Vredemann de Vries’s
book on perspective, Architectura, which was much consulted at the time. The effect of the
light streaming in through the numerous windows is also captured in a masterly fashion.|
Prestel Museum Guides - Gemäldegalerie Berlin, 2017

Alapadatok

Anyag/ Technika: Leinwand
Méretek: Bildmaß: 85,2 x 69 cm ohne Leiste, Bildmaß

(Höhe x Breite): 85.2 x 69 cm,
Rahmenaußenmaß: 109 x 91,5 cm,

https://smb.museum-digital.de/object/61673


Rahmenaußenmaß (Höhe x Breite): 109 x
91.5 cm

Események

Készítés mikor 1670-1690
ki Emanuel de Witte (1617-1692)
hol Holland

Kulcsszavak
• Festővászon
• Namen historischer Gebäude, Örtlichkeiten, Straßen etc.
• festmény
• városnevek
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